

06.10.2023 14:10 Uhr

Wechsel im Seifhennersdorfer Rathaus ist jetzt offiziell

Karin Berndt übergibt den Posten der Bürgermeisterin an Mandy Gubsch. Am Montag hat die neue Chefin ihren ersten Arbeitstag.



Die alte und die neue Bürgermeisterin: Karin Berndt (links) übergibt ihr Amt an Mandy Gubsch. © Rafael Sampedro/foto-sampedro.de

Von Frank-Uwe Michel

1 Min. Lesedauer

Nach mehr als 20 Jahren hatte Karin Berndt (UBS) am Freitag ihren letzten Arbeitstag als Seifhennersdorfer Bürgermeisterin. Bei der Wahl im August durfte sie altersbedingt nicht mehr antreten. Klare Gewinnerin unter den vier angetretenen Kandidaten war Mandy Gubsch (GfS). Sie übernimmt nun den Chefposten im Rathaus der Grenzstadt.

Nach der symbolischen Schlüsselübergabe wird für die neue Bürgermeisterin am Montag ernst. [Schon zuvor hatte sie betont, sich zuerst Klarheit über die finanzielle Situation der Stadt verschaffen und dann mit Hochdruck den noch fehlenden Haushaltsplan für 2023 aufstellen zu wollen.](#) Da es in den vergangenen Jahren keine Kontinuität bei der Besetzung der Kämmererstelle gegeben hatte, hat Seifhennersdorf momentan keinen Überblick über die eigenen Finanzen.